



Andre Jakubek (rechts) ist zum „Sportler des Jahres“ im Gau Ottobeuren gewählt worden. Links: Gauschützenmeister Richard Heinz. Foto: August Sonntag

Schützen: Jakubek zum „Sportler des Jahres“ gewählt

Wineden/Ottobeuren Die diesjährige Wahl „Sportler des Jahres“ beim Sportschützengau Ottobeuren fiel auf André Jakubek vom Schützenverein „Günztal“ Eldern.

Im Rahmen der Jahresversammlung in Wineden erhielt Jakubek von Gauschützenmeister Richard Heinz die Urkunde sowie eine Trophäe aus Glas überreicht. Man wolle, so hieß es, die Leistung eines Schützen würdigen, der sich sehr stark mit dem Schützenwesen identifiziere und sowohl mit Luftgewehr als auch mit der Luftpistole seit Jahren zu den „Top Ten“ auf Gauebene zähle und schon viele Siege und Titel errungen habe.

Jakubek zähle auch zu den Leistungsträgern innerhalb der Mannschaften seines Heimatvereins bei den Rundenwettkämpfen. Darüber hinaus habe er bei den letzten Gauschießen die Festschriften gestaltet. Auch die positive Entwicklung des Bogensportes in Eldern sei eng mit seinem Namen verbunden. Der Nachbargau Memmingen schätze seinen Dienst, wenn es um das Kleinkaliber (KK)-Schießen in Heimertingen gehe. Kurzum „ein Hansdampf in vielen Gassen“ so die wörtliche Zusammenfassung von Richard Heinz. (as)